



Limpieza de calles en Campoo de Suso.

QUEIMADELOS



La comarca de Campoo ha vuelto a ser una de las más afectadas por la nieve.

ECHAVE

Ibáñez informa sobre los desperfectos que el viento ha causado en varias zonas del litoral

## Restablecido el tráfico en las principales vías y el resto de ellas va recobrando la normalidad

EFE. Santander

La circulación en las principales vías de la comunidad autónoma está restablecida y el resto de carreteras fueron recobrando paulatinamente la normalidad a lo largo de ayer tras el temporal de viento y nieve que ha azotado a Cantabria en los dos últimos días y que aún mantiene a la comunidad en alerta. Según los datos ofrecidos ayer

por el delegado del Gobierno en Cantabria, Agustín Ibáñez, a preguntas de los periodistas, la circulación "está totalmente restablecida" en las carreteras principales, es decir tanto en la Autovía de la Meseta como en El Escudo y en los accesos a Bilbao, y las carreteras autonómicas fueron recobrando la normalidad a lo largo de la jornada, según Ibáñez.

Ibáñez relató que el temporal ha provocado "pequeñas retenciones en determinados momentos" pero la actuación de las máquinas quitanieves ha hecho posible la incorporación al tráfico de los camiones que se han retenido en grupos para circular organizados en convoyes.

Según el delegado del Gobierno en Cantabria, a las 8.00 horas de ayer ya "no había ningún camión que estuviera en ninguna bolsa y todos estaban circulando con normalidad".

Ibáñez convocó ayer a los medios de comunicación en la playa de La Magdalena para informar sobre los desperfectos que el viento, junto a unas pleamaras de las más altas del año, han causado en varias zonas del litoral, como en Santoña, Castro Urdiales o Santander.

Los mayores daños se produjeron en el Paseo Marítimo de Santoña, con un socavón de unos 15 metros de anchura que requerirá la reconstrucción de la zona hundida, la reposición del paseo y de los elementos que se han visto afectados en otros 60 metros, lo que tendrá un coste aproximado de 200.000 euros.

En la playa de La Magdalena, será necesario reponer 25.000 metros cúbicos de arena en lugar de los 8.000 con los que cada año por estas fechas se rellena esta zona, que se espera que esté lista para la Semana Santa, aunque se deberá utilizar una maquinaria especial debido a la cantidad de arena que se tendrá que mover.

También han sufrido desperfectos los accesos a las playas de Galizano, Los Tranquilos, en Laredo (Ribamontán al Mar); Cuchía (Miengo); y Dícidio, en Miño (Castro Urdiales).



Ibáñez contempla los daños que el temporal ha dejado a su paso por Santoña.

ALERTA

Además, se han visto afectados diversos puntos del paseo de Brazomar, en Castro Urdiales, donde las olas han volcado varios bancos y han roto tramos de barandilla.

"Afortunadamente no se han producido afecciones a infraestructuras básicas ni tampoco daños personales pero la fuerza del viento y del oleaje ha generado desperfectos que exigen una respuesta rápida por parte de la Administración General del Estado", subrayó Ibáñez.

Además, el delegado del Gobierno explicó que la intensidad

del oleaje de los últimos días, especialmente en la jornada del martes día 20 coincidiendo con la pleamar, ha provocado en varios puntos de la costa regional desperfectos en prácticamente todos los sistemas dunares, si bien, la mayoría de ellos, recuperarán su estado normal de forma natural.

Igualmente, el temporal ha generado daños en determinados puntos del litoral. Uno de los más importantes es el socavón de aproximadamente 15 metros que se ha generado en el Paseo Marítimo de Santoña, y que va a

requerir la reconstrucción de la zona hundida, la reposición del paseo y los elementos que se han visto afectados.

El temporal también ha perjudicado los accesos a diversas playas, como son las de Galizano, Los Tranquilos, en Laredo, y la de Cuchía, en Miengo.

La Playa de Dícidio, en la localidad de Miño (Castro Urdiales) también se ha visto afectada, al igual que varios puntos del Paseo de Brazomar, donde el viento y el oleaje han volcado varios bancos e incluso un tramo de barandilla.

Unos 200

alumnos no pudieron acudir ayer a clase

E. PRESS. Santander

Las líneas de transporte escolar que realizan rutas en las comarcas altas de Cantabria recuperan su normalidad a medida que amaina el temporal. La Consejería de Educación evaluó en unos 200 los alumnos que no pudieron acceder ayer a clase.

Algunos de los colegios públicos que ayer estaban cerrados, como el de Paracuelles, en Campoo de Suso, o el de Villasuso de Cieza, recibieron ayer los primeros alumnos. Sin embargo, continúan cerradas las escuelas unitarias que conforman los Centros Rurales Agrupados (CRA) de Mierra y Campoo, así como los colegios públicos de Soba, San Pedro del Romeral y Luena.

En Cucayo y Espinama, pertenecientes al CRA de Liébana, las maestras no pudieron llegar a la escuela a causa de la nieve; no así en La Hermida, que pudo funcionar pero con muy pocos alumnos, según informa la Consejería de Educación en un comunicado.

**Ortega dice que la nevada "nos ha venido bien"**

N. VICUÑA. Santander

Preguntado sobre el beneficio que para la comunidad autónoma ha tenido la última nevada registrada, el consejero de Medio Ambiente, José Ortega, confirmó que "nos ha venido bien" porque se trata de una nevada intensa que se va a conservar cierto tiempo y que, por lo tanto, "enriquece los manantiales y las corrientes subterráneas" de Cantabria, además de incrementar "el nivel del agua en el Embalse del Ebro".